



## RN1, l'accident de trop ?

### Réaction de Gilles ADELSON, Maire de Macouria, suite à l'accident survenu le 16 novembre sur la RNI ayant entraîné la mort d'un motocycliste.

C'est avec un mélange de tristesse et de colère que j'ai appris ce matin le décès d'un motard survenu à la suite d'un accident de la circulation sur la RNI au PK17 à la hauteur de Sablance. Celui-ci a percuté violemment une voiture, acheminé à l'hôpital de Cayenne dans un état grave, il n'a pas survécu à ses blessures.

Au-delà de la tragédie humaine qui est de perdre la vie sur une route, je souhaitais rappeler à tous que les voies de circulation font l'objet de règles tant sur la vitesse que sur le comportement des usagers.

Il est inadmissible de constater que chaque matin la RNI est le théâtre de conduites dangereuses avec, par exemple, la circulation sur les accotements, l'usage du téléphone, les dépassements sur des lignes continues...

J'appelle les automobilistes à plus de vigilance ainsi qu'à tous les services de police municipale et de gendarmerie à renforcer les contrôles afin que nous puissions éviter ce genre de drame.

Nous devons tous avoir conscience que la route se partage et que nous devons avoir conscience de nos actes. Les services de l'Etat ont renforcé depuis plusieurs semaines les contrôles et nous ne pouvons que les encourager à poursuivre dans cette voie pour rendre les routes de Guyane plus sûres.



**Gilles ADELSON, Maire de Macouria.**